



DÍAS FINALES

Por Armando Reyes Viguera

En los días finales del sexenio, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y el presidente López Obrador festejaron la aprobación del dictamen del INE que le da a Morena y aliados la mayoría calificada en la Cámara de Diputados.

La ganadora de las elecciones de este año señaló que los consejeros electorales del Instituto fueron presionados en distintas ocasiones para orientar el sentido de su voto, además de señalar que "se cumplió con la ley, con la Constitución, eso fue lo que hizo el INE, actuó conforme a Derecho y en el Tribunal, muy probablemente, sea lo mismo porque eso es lo que dice la ley".

Ambos estuvieron en San Luis Potosí en la inauguración de varias obras en dicha entidad, tema acerca del cual Sheinbaum Pardo compartió en sus cuentas de redes sociales: Después de haber visitado todas las entidades de la República, acompañamos al presidente @lopezobrador_ y a su gabinete a inauguraciones de grandes obras. Hoy nos tocó la carretera Cd. Valles-Tamazunchale. Cuatro carriles, gratuitos, que apoyan a los habitantes de la huasteca. Vamos a dar continuidad, ampliando la carretera Tamazunchale-Huejutla".

El domingo estuvieron en Durango en la inauguración de una obra de abastecimiento de agua para la zona de La Laguna y de la carretera Camino Guaymas-Chihuahua. Claudia Sheinbaum, en un evento de Durango, aseguró que

"vamos a gobernar con el pueblo", negando que vaya a actuar con autoritarismo.

Para el presidente, en el traslado entre eventos, fue un fin de semana complicado por ser cuestionado por reporteros sobre las declaraciones del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, ante lo cual evadió una respuesta directa acerca del diálogo que el diplomático ofreció sobre el tema de la reforma al Poder Judicial.

APUNTES ELECTORALES

El ex candidato presidencial y ex dirigente nacional del PAN, Ricardo Anaya, regresó al país luego de las denuncias en su contra en la campaña electoral de 2018 y de supuestas órdenes de aprehensión que tenía. Ante reporteros declaró que "todo en orden, muy contento y con un ánimo gigantesco de servir a México".

Revuelo causó en redes sociales las imágenes del festejo que organizó el diputado electo

Pedro Haces de Morena en lo que fue calificado un lujoso rancho en el Ajusco. También llamó la atención que Haces fue presentado por Ricardo Monreal como su segundo que lo ha ayudado en varios temas.

En el Senado, Morena y aliados no tienen la mayoría calificada y les faltan tres senadores para lograrla, lo que ha generado sospechas de que podrían cambiar de bando Mauricio Vila, exgobernador de Yucatán y senador plurinominal por el PAN que ha recibido acusaciones por su cercanía al partido oficial, Araceli Saucedo, senadora electa de Michoacán y José "Chavo" Herrera, senador electo de Tabasco, ambos por el PRD, partido que perdió el registro por lo que dichos legisladores no tienen incentivos para ser senadores sin partido.

La senadora Lily Téllez recibió una multa por participar en un programa de radio que coincidió con la pasada campaña electoral.



Foto: X Presidencia de México